
Herr Quast fragte zur Gebäudeautomation, was sich tatsächlich dahinter verbirgt

und welche technischen Funktionen damit verbunden sind.

Frau Schallenberg erläuterte, dass hier mehrere technische Ausrüstungen

miteinander kommunizieren. Das funktioniert derzeit sehr schlecht und deshalb

soll dies im Zuge der Sanierung überholt werden, damit schon einmal das

funktioniert. Diese Kommunikation der Technik untereinander ist für den

gesamten Campus angedacht.


